

Zur Online-Version dieser E-Mail

Abmelden

BRAUNinForm

12.2017



Online-News für Kunststoff- und Pharmatechnik

inForm.Intro

Liebe Leserinnen und Leser,

2017 – in diesem Jahr ist viel passiert. Wir haben wichtige Ziele erreicht und können auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken. Wir möchten diese vorweihnachtliche Zeit auch nutzen, um uns bei Ihnen für Ihr Vertrauen und für die gute Zusammenarbeit zu bedanken. Schon jetzt freuen wir uns auf die gemeinsam zu bewältigenden Herausforderungen, die uns im neuen Jahr erwarten werden.

Mit den besten Wünschen für eine besinnliche Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Familie sowie ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr!

Pamela Braun

Rückblick Maschineninvestitionen 2017

Braunform legt als innovatives Familienunternehmen großen Wert auf Investitionen in den Maschinenpark. Auch 2017 konnte durch geschickte Investitionsstrategie unseres Technologie-Teams der Maschinenpark erneuert, erweitert und technologisch vorangebracht werden. Vorrangige Ziele waren das Aufrüsten der Messabteilung, des HSC- und Aufbau-Fräsens, sowie neue Technologien für den Bereich Flachsleifen. Die Umstrukturierung sowie Maschineninvestitionen für das Technologie Zentrum waren ebenfalls von Wichtigkeit.



Für den Bereich Flachsleifen konnten drei Ersatzinvestitionen getätigt werden: Eine Präzisions-Portalschleifmaschine der Fa. Stöckel sowie zwei Flachsleifmaschinen der Fa. Amada für die Bearbeitung von mittleren und großen Einsätzen beim Flach- und Profilschleifen. Der Bereich Messen wurde mit zwei neuen Zeiss Messmaschinen vergrößert, um vorrangig Flexibilität bei der Stahl- und Artikelvermessung zu gewährleisten. Zur Kapazitätserweiterung im Bereich HSC-Fräsen dient eine neue automatisierte 5-achsige Exeron Fräsmaschine mit einer Spindeldrehzahl bis max. 42.000 U/min. Ebenfalls erweitert wurde die Abteilung Ära mit einer taktilen Zeiss Messmaschine, um Formeinsätze maschinell zu vermessen, 3D Abgleiche durchzuführen und Elektroden voreinzustellen. Um vorwiegend die Kapazität im Bereich Erodieren zu erhöhen, wurden drei Maschineninvestitionen realisiert: eine Agie Drahterodiermaschine sowie EDM-Senkerodiermaschine, jeweils mit dazugehörigen Erowa Werkstückwechslern. Des Weiteren sorgt ein Reinigungssystem der Marke Krumm-tec für ein effektives und gründliches Reinigen von Stahlteilen, Elektroden und Spannvorrichtungen.

„Braunform – wir handeln“ – Sozialer Standpunkt auch dieses Jahr wieder fest in der Unternehmenspolitik verankert



Als regionaler Mittelständler stellt sich Braunform der sozialen und kulturellen Verantwortung gegenüber seinen Mitarbeitern und der Gesellschaft. Neben dem Wohlbefinden und der Gesundheit der Belegschaft, ist das soziale Engagement ein wesentliches Element dieser Verantwortung.

[mehr lesen >>](#)

Braunform blickt auf eine erfolgreiche Woche zurück



Science Days, Kunststoffmesse Fakuma sowie regionale Job-Start-Börsen finden statt.

[mehr lesen >>](#)

Qualifizierte Ausbildung auf hohem Niveau



Für die Braunform GmbH ist die Ausbildung ein wesentlicher Pfeiler der Unternehmensstrategie und der Personalentwicklung – nicht nur angesichts des steigenden Bedarfs an Fachkräften aufgrund des demographischen

Wandels.
[mehr lesen >>](#)

Mitarbeiterjubiläum – Verena Bohnhorst kann auf 25 Jahre Braunform zurückblicken



Mit mittlerweile 25 Jahren Berufserfahrung kennt Verena Bohnhorst die Braunform GmbH von der Pike auf. Über Stationen wie der Auftragsabwicklung und der Assistenz der Geschäftsführung, füllt das Allroundtalent heute drei leitende Stellen aus.

[mehr lesen >>](#)

Anstehende Termine



07.02. - 08.02.2018:
PHARMAPACK, Paris, Frankreich

07.02. - 12.02.2018:
PLASTINDIA, Ahmedabad, Gujarat, Indien

Frohe Weihnachten | Merry Christmas | Joyeux Noël | Feliz Navidad



Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr!

Ihr Braunform-Team

© 2017 BRAUNFORM GmbH, Bahlingen a. K.

www.braunform.com

Zur Online-Version dieser E-Mail >>

